

Abr. 17 2014

Israelíes han encarcelado 800.000 palestinos desde inicio de 1967

Los ocupantes israelíes han encarcelado a 800.000 palestinos desde 1967, de los cuales más de 5.200 permanecen en prisión, entre ellos miembros del parlamento, informó hoy el negociador principal Saeb Erekat.

Para los palestinos tener seres queridos en las cárceles israelíes no es inusual ya que es algo que ha afectado a todas las familias, dijo Erekat en una declaración emitida por el Día de los Prisioneros.

El texto añade que “en el contexto de esa prolongada ocupación una potencia extranjera se ha impuesto de manera ilegal en el territorio de otro pueblo y ha oprimido a millones (de personas) de diversas maneras. Los sufrimientos de los prisioneros reflejan el del pueblo palestino en su conjunto”.

Asimismo Erekat subraya que Israel “ha criminalizado todas las formas de resistencia y la participación política y cívica” y subrayó que el gobierno palestino ha optado por resistir “a través de medios diplomáticos y pacíficos para conseguir sus derechos inalienables...”

Semanas atrás el presidente palestino, Mahmoud Abbas, autorizó la solicitud de ingreso en 15 agencias de la ONU, incluida la IV Convención de Ginebra, la cual considera crímenes de guerra la anexión de territorios y el asentamiento de comunidades humanas en Estados bajo ocupación militar.

En la actualidad en Cisjordania y Jerusalén este, al Quds para los árabes, residen 500 mil emigrantes judíos, sin contar los asentados en las ocupadas Alturas de Golán sirias.

Las autoridades de Tel Aviv reaccionaron con la aplicación de represalias económicas, con la retención de los gravámenes cobrados en Cisjordania y Jerusalén este, y la prohibición de mantener contactos políticos con funcionarios palestinos.

[Prensa Latina](#)

http://www.prensa-latina.cu/index.php?option=com_content&task=view&id=2589841&Itemid=1